



# Consejeros regionales se pronuncian sobre mal uso de licencias médicas

ALFREDO BRAVO.

Los concejeros regionales de O'Higgins fijaron posición sobre el mal uso de licencias médicas por parte de algunos funcionarios dependientes del gobierno regional y que viajaron al extranjero, sin el debido reposo, situación que generó escándalo a nivel nacional con más de 25 mil casos, luego que la Contraloría General de la República destapara esta irregularidad en la administración pública. En el caso específico del Gobierno Regional de O'Higgins, el gobernador Pablo Silva Amaya, anunció que la Contraloría de la República dio cuenta de 13 casos de funcionarios que habrían viajado fuera del país, estando con licencia médica; pero según el mandatario regional sólo conocen de seis casos, de los cuales uno presentó su renuncia en 2024.

El gobernador Silva Amaya adelantó el gobernador regional que, se van a iniciar los sumarios correspondientes para llegar hasta las últimas consecuencias. 📸

## Rosa Zacconi: "Muchos hicieron campaña con licencia médica"

Para la CORE, Rosa Zacconi, el tema de las licencias ha dejado de manifiesto, que los chilenos estamos lejos de la corrupción (...) y nos deja mal puestos, porque los servidores públicos estamos para servir a la comunidad y no para servirnos de ellos, por lo tanto, me afecta todo lo que está pasando en todos los servicios públicos y en el caso de la gobernación con mayor razón, porque deberíamos ser el ejemplo de todos.

"No importa el número (de personas), yo creo que el tema es brutal", acotó Zacconi al indicar que hay muchas personas que les cuestionan sus licencias, teniendo enfermedades graves, mientras que funcionarios públicos dándose de paseo, con plata de todos



los chilenos". Asomó además que hay temas muy dolorosos, como algunos que se van de vacaciones dentro del país, pero otros "que hicieron campaña con licencia médica". "Mis respetos a la Contralora, se atrevió y eso no es fácil en este país, en que muchas veces, cuando uno quiere hacer las cosas correctas hay gente detrás que te aserrucha el piso", atribuyó la consejera de O'Higgins.

Para Rosa Zacconi, el gobernador va a hacer lo que la Ley lo obliga, pero con los sumarios se tendrá los resultados finales a la destitución, a no ser que haya un fundamento distinto.

"la Ley pareja no es dura...la Ley pareja es la democracia", subrayó finalmente la CORE de O'Higgins.